

## Gana petróleo 3% (El Reforma 09/06/10)

Gana petróleo 3% (El Reforma 09/06/10) La disminución en las reservas de crudo estadounidense apoyó los precios del petróleo AFP Londres, Inglaterra (9 junio 2010).- Los precios del petróleo subieron 3 por ciento este miércoles, aprovechando una combinación de factores positivos: el debilitamiento del dólar, el repunte de las bolsas y un retroceso de las reservas estadounidenses mayor de lo esperado. El barril de Brent del Mar del Norte para entrega en julio ganó 2.25 dólares en Londres, al cotizarse en 74.55 dólares. En tanto, el West Texas Intermediate para entrega en julio subió 2.85 dólares, a 74.84 dólares. Tras la subida limitada durante la mañana, las cotizaciones del oro negro se acentuaron por la tarde, siguiendo la progresión de las bolsas y del euro. El optimismo de los mercados se vio alimentado por las últimas previsiones sobre la economía estadounidense. "El crecimiento del PIB será de alrededor de 3.5 por ciento en todo 2010 y su ritmo será un poco más rápido el año que viene", declaró el titular de la Fed, Ben Bernanke. El otro apoyo a los precios del crudo vino de las reservas estadounidenses, que disminuyeron la semana pasada más de lo esperado por los mercados, en 1.8 millones de barriles. "El informe del Departamento de Energía ha sido muy positivo, pero el mercado ya había empezado a adelantarse antes de la publicación, gracias al euro, que ha subido por encima de 1.20 dólares, y al dinamismo de las bolsas", comentó Robert Montefusco, analista en Sucden. El debilitamiento del dólar, divisa en que se negocia el petróleo, fortalece el poder adquisitivo de los inversores dotados de otras monedas, como el euro, lo que contribuye a la revalorización del oro negro.